Editorial

En este año, 2012, la *Revista SAAP* cumple diez años de existencia. Como es habitual cuando se cumplen décadas, se impone hacer un breve balance del pasado y una prospectiva hacia el futuro.

El primer ejemplar de la revista (Volumen 1, Número 1) se editó en octubre de 2002. Hasta el día de hoy (Volumen 6, Número 1) hemos publicado un total de 13 números, que contienen 78 artículos, 16 notas y 80 reseñas bibliográficas. Como se ve, tan sólo desde el punto de vista cuantitativo, la revista representa un espacio relevante de circulación de información, de hallazgos científicos y de líneas de investigación en desarrollo tanto en la comunidad politológica argentina como más allá de sus fronteras: el 23 por ciento de los artículos pertenecen a autores de universidades del exterior.

Por otro lado, el impacto de la *Revista SAAP* es altamente positivo para el desarrollo de la ciencia política local. Baste recordar que durante el VII Congreso Nacional de la SAAP celebrado en la ciudad de Buenos Aires, el 89 por ciento de los encuestados la consideró buena o muy buena, un 95 por ciento consideró bueno o muy bueno su nivel académico, y un 65 por ciento (70 por ciento entre los socios SAAP) dijo utilizarla en sus trabajos y/o investigaciones.

La Revista SAAP aplica el referato ciego de pares, y tiene una tasa de rechazo de aproximadamente el 50 por ciento de los artículos que recibe. Actualmente la cantidad de artículos que se están recibiendo hace que su publicación efectiva no pueda demorar menos de un año. Por otro lado, su índice de endogamia (que varía entre 0 y 1) es de 0,02. Consideramos que éstos son signos positivos, y aprovechamos la oportunidad para agradecer una vez más a los profesores y especialistas que desinteresadamente actúan como evaluadores anónimos.

Desde hace tres años la *Revista SAAP* ha regularizado por completo su periodicidad, publicando dos números por año. Ello ha permitido su inclusión en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas, elaborado por el Conicet, y en otros índices que, sumados a los que actualmente se están tramitando, hará de sus páginas un espacio cada vez más atractivo para una cantidad cada vez mayor de colegas e investigadores.

Hacia el futuro, resta mejorar el sistema y los tiempos de distribución de la publicación entre los socios, modernizar su sitio web y seguir ampliando su presencia en la modalidad *full text*, que amplía el impacto de los artículos haciéndolos accesibles en cualquier rincón del mundo. Esperamos que las condiciones de funcionamiento de la SAAP sigan mejorando como hasta ahora para lograr estos objetivos lo más pronto posible.